

# サ ル ビ ア

平成28年12月5日 第67号

## PTAファミリーコンサート

11月27日（日）に、赤堀中学校体育館で、赤堀中学校吹奏楽部の演奏によるPTAファミリーコンサート（赤堀地区小学校PTA主催）が開かれました。

第1部の「スイソウガクってどんなもの？」では、楽器の紹介やアンサンブル演奏などがありました。第2部の「『吹奏楽』を楽しもう！」では、「学園天国」や「アニメソングのメドレー」など、馴染みのある音楽を中心に演奏してくれました。また、「Believe」の合唱では、美しいハーモニーを聞かせてくれました。

赤堀東小学校の卒業生の立派に成長した姿を見ることもでき、心温まる一時を過ごすことができました。PTA本部役員、PTA生涯学習委員の皆様には、準備から大変お世話になりました。ありがとうございました。



「Believe」の合唱では、美しいハーモニーを聞かせてくれました。

## 演劇教室

11月28日（月）に、劇団「うりんこ」による「ぼくはにんじやのあやし丸」の演劇を鑑賞しました。

石川教諭と6年生の児童も出演し、楽しくスタートした演劇は、生の迫力と軽快な進行で、あっという間の90分間でした。

児童の食い入るように見入る表情を見て、様々な体験をさせていくことの大切さを改めて感じました。

いろいろなテーマが盛り込まれた演劇でしたので、お子さんに、是非、演劇を鑑賞した感想を聞いてみてください。



## 人権ふれあいコンサート

12月2日（金）の3・4校時に、前橋マンドリン楽団のみなさんをお招きして、人権ふれあいコンサートを行いました。

マンドリンの演奏を聴いたり、マンドリンの演奏とともに歌を歌ったりした後、「泣いた赤鬼」の音楽劇を鑑賞しました。

赤堀東小学校の児童が、「赤鬼のために悪役を引き受ける青鬼」や「青鬼のやさしさに気付いて、いつまでも泣き続ける赤鬼」のように、「ひとを思いやり、助け合う子」に成長して欲しいと思いました。



## 全校計算検定

12月5日（月）の朝行事は、全校計算検定でした。

保護者の皆様の協力のおかげで、どの子どもも「できた！」という喜びを味わうとともに、「やればできる！」という自信をもつことができましたと思います。

冬休み明けの1月10日には、全校漢字検定を実施します。子どもたちには、全校漢字検定も意識して、冬休みの家庭学習に取り組んでほしいと思っています。

保護者の皆様も、子どもたちの様子を見守り、励ましてあげてください。

